

# *Actualizan sobre estado de salud de cubanos accidentados en Chiapas*



**Autoridades mexicanas visitan a los lesionados ingresados. Foto tomada de la ACN**

La Habana, 3 oct (RHC) La Embajada de Cuba en México ofreció este martes una actualización sobre el estado de salud de las víctimas del accidente de tránsito en Chiapas, el pasado domingo, en el que 10 mujeres perdieron la vida.

La máxima autoridad de la Sección Consular de Cuba en ese país norteamericano, Miguel Ángel Moreno Carpio informó en la red social X, que de los 17 lesionados, 10 fueron dados de alta y siete se encuentran aún hospitalizados.

Indicó que, de los siete pacientes, dos son menores de edad, a quienes se trasladaron a centros de mayor especialización, uno por vía aérea (el más crítico) y el otro, por vía terrestre.

El diplomático declaró que de las 10 fallecidas en el suceso, cuatro continúan sin identificar.

Moreno Carpio aseguró que, en estos momentos, en coordinación con las autoridades mexicanas, se realizan acciones para repatriar a la isla los cadáveres de las cubanas.

La prensa local precisó que el hecho tuvo lugar en el tramo de la carretera Pijijiapan-Tonalá, en la costa de Chiapas, al volcarse un camión sin placa, de tres toneladas, en el que viajaban 26 migrantes cubanos. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335749-actualizan-sobre-estado-de-salud-de-cubanos-accidentados-en-chiapas>



**Radio Habana Cuba**